

Miguel Diaz-Canel annonce la présence de l'État sur les réseaux sociaux



La Havane, 18 déc. (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Diaz-Canel, a annoncé ce lundi que la présidence de notre pays disposera bientôt d'un site Internet, d'un canal Youtube et d'un compte sur Twitter.

Le président cubain est intervenu au cours des travaux de la commission permanente de l'Assemblée Nationale chargée de l'attention aux services. Devant les députés membres de cette commission, il a confirmé la volonté du gouvernement de poursuivre le processus d'informatisation de la société sur la base du talent, des ressources et du potentiel de notre pays.

«C'est un processus qui existe, c'est un processus qui avance, c'est aussi un processus qui se consolide petit à petit. Il a été mené à bien au milieu d'une situation économique et financière complexe et malgré toute une politique agressive et perverse de subversion qui vise à ce que les Cubains aient accès sur Internet moyennant des plateformes des États-Unis. Et nous sommes en train de démontrer au monde que les Cubains peuvent avoir accès sur Internet moyennant des programmes propres du gouvernement cubain et mis en place avec nos propres efforts et avec notre talent.

Vous savez qu'aux États-Unis il y a un groupe gouvernemental qui s'est fixé pour but d'accorder, comme ils disent, «l'accès libre sur Internet » à tous les Cubains.

Cela dans quel but si c'est le même gouvernement étasunien qui nous empêche d'obtenir les ressources nécessaires pour l'infrastructure d'Internet ?

Dans quel but, si les principales entreprises du secteur qui ont eu des liens avec Cuba en matière d'infrastructure ont fait l'objet d'une persécution financière et de sanctions unilatérales ?

Donc, je crois que par cette action, nous gagnons une bataille au blocus et nous livrons une bataille économique et idéologique.»

Le président cubain a appelé les institutions et la population en générale à profiter au maximum des conditions de connectivité et des infrastructures mises en place et il s'est prononcé pour la présence des contenus de la Révolution cubaine sur les réseaux sociaux.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/179180-miguel-diaz-canel-annonce-la-presence-de-letat-sur-les-reseaux-sociaux>



Radio Habana Cuba